



**JUNTA DISTRITAL  
EL ROSARIO**  
Gestión 2020-2024

**BOLETIN INFORMATIVO NOVIEMBRE 2023**

## Mejorando Caminos Vecinales El Capá con Presupuesto Participativo (PPM) 2023

Estamos encantados de presentarles los detalles de este proyecto que está transformando la comunidad de El Capá. Estamos emocionados de anunciar los avances significativos en el proyecto de mejora de caminos vecinales en la sección de El Capá. Este proyecto es posible gracias al compromiso de la comunidad y a los fondos del Presupuesto Participativo 2023. Los trabajos de construcción ya están en pleno desarrollo y avanzan de manera constante. Este proyecto tiene como objetivo mejorar significativamente la movilidad de nuestros residentes y, en consecuencia, su calidad de vida. Sabemos que los caminos vecinales juegan un papel fundamental en nuestra comunidad, facilitando el acceso a áreas clave y promoviendo la seguridad en nuestras vías.

Uno de los aspectos más destacados de este proyecto es el enfoque en la seguridad. Los trabajos de construcción se están llevando a cabo de manera meticulosa y con la seguridad como prioridad. Además, se está mejorando el acceso a áreas clave de nuestra sección, lo que beneficiará a todos los residentes y promoverá una mayor conectividad en la comunidad. El Presupuesto Participativo 2023 es un claro reflejo del compromiso de nuestra comunidad con la inversión en infraestructura y la mejora de las condiciones de vida. Queremos agradecer a todos los residentes que participaron en este importante proyecto. Fueron sus ideas, sugerencias y apoyo lo que hizo posible este avance significativo en El Capá.

En El Capá, creemos en la colaboración y en la construcción de un camino hacia un futuro mejor. Este proyecto es un ejemplo de lo que podemos lograr cuando trabajamos juntos en beneficio de nuestra comunidad. Estamos emocionados por lo que está por venir y por el impacto positivo que esta mejora en los caminos tendrá en nuestras vidas.

## Contenido

Mejorando caminos vecinales en El Capá PPM 2023 PÁGINA, 1

Construcción de calle en El Rosario PPM 2023 PÁGINA, 2

Reconocimiento a Wilson Roa por su participación en el Taller de Gestión para Resultados en el Desarrollo Territorial PÁGINA, 3

Parador Fotográfico en Pueblo Nuevo con Presupuesto Participativo (PPM) 2023 PÁGINA, 4

Comisión en el Instituto Agrario Dominicano gestionando los permisos para el nuevo Vertedero de la zona PÁGINA, 5

Mantenimiento a la Parada de Autobús de Cardón PÁGINA, 6

Mejora de camino en Rancho Copey PÁGINA, 7

# Construcción de Contenes en El Rosario con Presupuesto Participativo (PPM 2023)



Compartimos una noticia emocionante y significativa para la comunidad de El Rosario. Hoy, anunciamos con gran entusiasmo el inicio de los trabajos de construcción de contenes en nuestro querido distrito, gracias al Presupuesto Participativo 2023.

Este proyecto ha sido posible gracias a la colaboración y el compromiso de la comunidad, está diseñado para satisfacer las necesidades de los residentes en El Rosario.

Los trabajos de construcción ya están en marcha, lo que refleja el profundo compromiso que tenemos con la inversión en infraestructura y la mejora de la calidad de vida de la comunidad. Este es un paso importante hacia un futuro más accesible y próspero para esta localidad.

Destacando que este proyecto es una manifestación concreta de lo que se puede lograr cuando trabajamos juntos como comunidad. Gracias a la participación activa en el Presupuesto Participativo 2023, hemos hecho posible este proyecto que beneficiará a todos los residentes de El Rosario.

Hoy, más que nunca, podemos decir con orgullo que "juntos hacemos de El Rosario un lugar más fuerte y conectado". Este nuevo proyecto de construcción de contenes es solo el comienzo de lo que se puede lograr con esfuerzo y trabajo para el bienestar de la comunidad.

Gracias a las autoridades locales y a todos los que han contribuido a que este proyecto sea una realidad. Estamos emocionados por lo que el futuro nos depara y esperamos con entusiasmo la finalización de esta obra, que sin duda contribuirá a un El Rosario más próspero y conectado.



# Certificado al Sr. Wilson Roa enc. de Planificación por su participación en el Taller de Gestión para Resultados en el Desarrollo Territorial

La Junta del Distrito Municipal El Rosario felicita a un destacado miembro y colaborador de esta junta distrital por sus logros notables en el ámbito de la planificación y la inversión pública.

Hoy, nos complace anunciar y felicitar a un ciudadano ejemplar que ha demostrado un compromiso excepcional con la educación y el desarrollo profesional. Es un honor para la Junta del Distrito Municipal El Rosario felicitar a:

Wilson Roa De Los Santos

Wilson Roa que ha recibido un certificado por sus logros destacados en el Centro de Capacitación en Planificación e Inversión Pública. Este certificado se basa en su participación y dedicación en el taller "Gestión para Resultados en el Desarrollo Territorial", llevado a cabo el 8 de noviembre de 2023, impartido en modalidad virtual.

El compromiso de Wilson Roa con la mejora continua y su búsqueda de conocimientos en el campo de la planificación e inversión pública son ejemplares. La Junta del Distrito Municipal El Rosario se enorgullece de contar con ciudadanos dedicados que buscan el crecimiento personal para contribuir al desarrollo de nuestra comunidad.



La formación y el desarrollo de habilidades son esenciales para el progreso de nuestras comunidades. Wilson Roa personifica estos valores, y estamos seguros de que sus logros en el Centro de Capacitación en Planificación e Inversión Pública no solo son motivo de celebración para él, sino también un motivo de orgullo para nuestra comunidad.

Como Junta del Distrito Municipal El Rosario, reiteramos nuestro compromiso de apoyar iniciativas que fomenten la educación y el crecimiento personal. Felicítamos a Wilson Roa por sus logros y le instamos a seguir siendo un ejemplo inspirador para todos nosotros.

# Parador Fotográfico en Pueblo Nuevo con Presupuesto Participativo (PPM) 2023

Estamos aquí para hablar sobre el nuevo Parador Fotográfico, una iniciativa que ha tomado forma gracias al Presupuesto Participativo 2023 en Pueblo Nuevo, esto ha sido posible gracias al compromiso y la participación de la comunidad. La Directora de la Junta Distrital de El Rosario, Lic. Nicaurys Adames Germán agradece a todos los miembros de la comunidad que contribuyeron con ideas, sugerencias y su valioso tiempo para hacer realidad este proyecto. La participación activa de la comunidad ha sido fundamental para el éxito de este esfuerzo colectivo.

El Parador Fotográfico en Pueblo Nuevo es un proyecto que nació de la necesidad de crear un espacio único que resalte la belleza, la historia y la identidad de la comunidad. Con el respaldo del Presupuesto Participativo 2023, hemos podido llevar a cabo esta visión compartida. Este Parador Fotográfico será un lugar emblemático que capturará la esencia de Pueblo Nuevo a través de imágenes significativas y representativas. La creación de este Parador Fotográfico no solo enriquecerá la experiencia de quienes visitan Pueblo Nuevo, sino que también fortalecerá el sentido de la comunidad entre nosotros. Además, servirá como una herramienta valiosa y la preservación de nuestra rica herencia cultural.

Celebramos este hito significativo, el Parador Fotográfico en Pueblo Nuevo que es un testimonio del poder de la participación comunitaria y la colaboración. Este proyecto no solo mejora el entorno físico de la comunidad, sino que también fortalece los lazos entre nosotros y resalta la riqueza de nuestra historia y cultura. Agradecemos nuevamente a todos los que han contribuido a hacer realidad este sueño compartido. Los comunitarios se sienten emocionados por el impacto positivo del Parador Fotográfico en Pueblo Nuevo.



# Comisión en el Instituto Agrario Dominicano gestionando los permisos para el nuevo Vertedero de la zona

Hoy nos encontramos aquí para compartirles los avances y gestiones realizadas en el Instituto Agrario Dominicano en relación con el proyecto del nuevo vertedero en nuestra zona, que pronto se convertirá en una gran empresa de reciclaje. En el día de ayer, una comisión del Instituto Agrario Dominicano llevó a cabo una reunión fundamental para avanzar en la gestión de los permisos necesarios para la ubicación del nuevo vertedero. Este proyecto no solo tiene el objetivo de gestionar de manera adecuada los residuos, sino que también se convertirá en un epicentro de reciclaje, fomentando la sostenibilidad y el desarrollo económico de nuestra comunidad.

En esta reunión, contamos con la valiosa presencia del Director Nacional del Instituto Agrario Dominicano, el señor Francisco Guillermo García, quien ha demostrado un compromiso incansable con el progreso y bienestar de nuestras comunidades. Acompañando al Director, se encontraban los técnicos regionales, cuya experiencia y conocimientos son esenciales para llevar a cabo este proyecto de manera eficiente y sostenible. La Alcaldesa del Municipio Cabecera, la señora Hanói Sánchez, también estuvo presente, aportando su visión y colaboración para asegurar el éxito de esta iniciativa.

Asimismo, tuvimos el honor de contar con la participación de la Directora de nuestro distrito, la Licenciada Nicaurys Adames, cuyo liderazgo y compromiso son vitales para garantizar la correcta implementación y operación del nuevo vertedero. No podemos dejar de destacar la presencia de jóvenes emprendedores de nuestra comunidad, quienes tienen como objetivo principal contribuir al desarrollo de su pueblo. Su participación en esta reunión demuestra el interés y la voluntad de las nuevas generaciones de trabajar en conjunto por un futuro más sostenible y próspero.

Esta reunión marca un paso importante en el camino hacia la implementación del nuevo vertedero, que no solo será un lugar para la gestión responsable de los residuos, sino que también se convertirá en una gran empresa de reciclaje, generando oportunidades de empleo y promoviendo prácticas amigables con el medio ambiente.



# Mantenimiento a Parada de Autobús en la comunidad de Cardón



El compromiso con el embellecimiento y el bienestar de los residentes, la comunidad de Cardón, perteneciente al Distrito Municipal de El Rosario, ha iniciado un proyecto integral de mantenimiento a base de pintura en la parada de autobús principal de la localidad.

Con el apoyo activo y la colaboración de autoridades de la junta distrital, el proyecto busca no solo mejorar la estética de la parada de autobús, sino también garantizar la seguridad y comodidad de quienes utilizan este importante punto de transporte público a diario.

El Distrito Municipal de El Rosario ha extendido su respaldo al proyecto, destacando la importancia de la iniciativa como un ejemplo de cómo la participación comunitaria puede generar impactos positivos en la calidad de vida de los ciudadanos.

Además de la parada principal de Cardón, se ha anunciado que el programa de mantenimiento se extenderá a otras paradas de autobús dentro del distrito. Esto incluirá mejoras en la infraestructura, una capa fresca de pintura para revitalizar estos puntos clave de acceso al transporte público.



Este proyecto no solo resalta la importancia de la colaboración entre la comunidad y las autoridades locales, sino que también subraya la relevancia de mantener y embellecer las infraestructuras locales para promover un sentido de pertenencia y orgullo cívico.

# Mejora de camino en la comunidad de Rancho Copey



En una iniciativa que busca impulsar el progreso y mejorar la calidad de vida de los residentes, así como brindar una experiencia más cómoda a los visitantes, se ha llevado a cabo una importante mejora en el camino que conduce a la pintoresca comunidad de Rancho Copey.

Las autoridades locales, en colaboración con la comunidad, han trabajado arduamente para transformar el camino que conecta a Rancho Copey, implementando mejoras significativas en la infraestructura vial. Este proyecto no solo ha contribuido a fortalecer la conexión entre la comunidad y los visitantes, fomentando el crecimiento económico y el desarrollo sostenible.

Los residentes expresaron su entusiasmo ante esta transformación, destacando la importancia de contar con un acceso más fácil y seguro. "Esta mejora no solo facilita nuestras vidas diarias, sino que también abre nuevas oportunidades.

Las autoridades locales continúan trabajando en proyectos de desarrollo que impulsen el bienestar de toda la comunidad del distrito fortalezcan. La mejora del camino en Rancho Copey representa un paso significativo hacia un futuro más próspero y conectado para esta encantadora comunidad.

